
Herr Dickmann: 
Am Sportplatz Mühlenstraße wurden Container aufgestellt. Ist es richtig, dass dies 
im Zusammenhang mit der anstehenden Sanierung der Kindertagesstätte 
Sonnenseite steht? 
 
Antwort der Verwaltung:  
Das kann bestätigt werden. Die Baugenehmigung wurde erteilt.  


